



Wir laden ein!

● HERZLICH WILLKOMMEN ZU BESONDEREN VERANSTALTUNGEN IM ADVENT UND ÜBER DIE FEIERTAGE

Krippe&Croissants

Wenn Sie von der Adventszeit mehr erwarten als nur Trubel, Geschenke kaufen und Plätzchen backen, dann haben wir das Richtige für Sie: „Krippe&Croissants“ — das besondere **Adventsfrühstück am Do., 13. und Fr., 14.12. um 6 Uhr!**

Morgens, wenn die Nacht noch dunkel ist, beginnen wir: mit einer Kurzandacht im Paul-Gerhardt-Haus und anschließend einem gemeinsamen Frühstück mit allem, was das Herz begehrt ... Dies alles ist natürlich kostenlos. Ein Spendenkörbchen steht bereit. Werden Sie Frühaufsteher — und erleben Sie das Besondere. Wir freuen uns auf Sie. Wenn Sie mögen, können Sie sich unter info@ekeb.de anmelden. Sie sind aber auch unangemeldet und spontan herzlich willkommen!



3. Advent mit dem Kirchenchor

Der Kirchenchor wird am 3. Advent um 10 Uhr unter der Leitung von Peter Hoffmann den Gottesdienst mitgestalten.

Es kommen neue Weihnachtsmusik und Chorsätze zu bekannten Advents- und Weihnachtsliedern zu Gehör. Die Proben des Kirchenchores sind donnerstags von 20.00 bis 21.30 Uhr im Paul-Gerhardt-Haus. Wir freuen uns immer über Menschen, die gerne mit uns singen möchten. Herzliche Einladung!



Heiligabend und die Weihnachtsfeiertage

● Am **24. Dezember 2018** — **Heiligabend** feiern wir zwei Gottesdienste:
16 Uhr Familiengottesdienst mit dem Weihnachtstheaterstück „Der Wunsch des alten Esels“

18 Uhr Christvesper

Anschließend gibt es wieder Glühwein und alkoholfreien Punsch beim Hirtenfeuer vor dem Paul-Gerhardt-Haus.

● **25. Dezember 2018** — **1. Christtag**

10 Uhr Festgottesdienst mit Abendmahlsfeier; musikalisch mit gestaltet von Dr. Sarah Grünert, (Blockflöte) und Elisabeth Horzig (Orgel und E-Piano).

● **26. Dezember 2018** — **2. Christtag** — **Burgweihnacht in Staufeu**

Nach den überragenden Erfahrungen und dem tollen Zuspruch im vergangenen Jahr feiern wir wieder einen stimmungsvollen Gottesdienst am 26.12. bei einbrechender Dunkelheit oben auf der Staufener Burg, mit Posaunenmusik der Brass-Quintett Kiew Academy, Kerzenlicht und anschließend Punsch bzw. Glühwein.



Für weitere Infos lesen Sie bitte auf der Rückseite weiter!

BLICKPUNKT

Die Burg ist nur zu Fuß erreichbar, Treffpunkt und Gottesdienstbeginn ist um 17 Uhr direkt an der Burg. Die Gehzeit beträgt ca. 20-30 Minuten. Bei sehr schlechtem Wetter feiern wir in der evangelischen Martin-Luther-Kirche in Staufen.

Für Menschen, denen der Gang zur Burg zu beschwerlich ist, besteht die Möglichkeit, einen Weihnachts-Regiogottesdienst in Mengen um 10 Uhr zu besuchen.



November 2018:
Und ich sah die heilige Stadt, das neue Jerusalem, von Gott aus dem Himmel herabkommen, bereitet wie eine geschmückte Braut für ihren Mann.
Offenbarung 21,2 (L)

WEIHNACHTSSPENDENAKTIONEN

Zwei besondere Aktionen mit der Bitte um Ihre Unterstützung legen wir Ihnen ans Herz:

Zum einen möchten wir im Gottesdienstraum im Paul-Gerhardt-Haus **eine neue Bestuhlung** beschaffen. Die bisherige Bestuhlung muss größtenteils ausgetauscht werden. Im kommenden Blickpunkt im Januar werden wir detaillierter darüber berichten.

Unser **Spendenkonto** für die Bestuhlung finden Sie unten auf dieser Seite im Kasten.

Zum anderen sammeln wir in diesem Jahr auch wieder für „**Brot für die Welt**“. Es ist bereits die 60. Spendenaktion, mit der weltweit soziale Projekte unterstützt werden.

Spendenkonto: Brot für die Welt

IBAN: DE10 1006 1006 0500 5005 00



HERBSTFERIENPROGRAMM „BUNT DIE BLÄTTER FALLEN“ EIN TOLLER ERFOLG

20 Kinder erlebten an drei Tagen ein buntes Programm

Mit einer biblischen Geschichte wurde jeden Morgen begonnen, anschließend konnten verschiedene Angebote in kleinen Gruppen gewählt werden: Hilfe bei der Vorbereitung des gemeinsamen Mittagessens, Bau eines Insektenhotels, das nun seinen Platz an der Frontseite des Paul-Gerhardt-Hauses gefunden hat, Nähen kleiner Täschen oder Armbänder mit der Nähmaschine, kreative Gestaltung von Steinen und Bedrucken oder Bemalen von Stofftaschen.

Mit einem leckeren, gemeinsamen Mittagessen und einer Spielerunde wurde dann jeweils der Tag beendet. Es waren für alle sehr schöne Ferientage.

Wir sind fest entschlossen, etwas Ähnliches in den Herbstferien nächstes Jahr wieder anzubieten!



INTERAKTIVER FILMABEND

Am **Montag, den 18. Februar 2019** findet im Paul-Gerhardt-Haus erstmals ein interaktiver Filmabend statt. Der Beginn ist um **19 Uhr**.

Zunächst werden drei interessante Filme in einer kurzen Präsentation dem Publikum vorgestellt. SIE stimmen dann ab, welcher Film gezeigt werden soll. Der Film, der die meisten der vom Publikum abgegebenen Stimmen auf sich vereinen kann, wird gezeigt. Im Anschluss klingt der Abend bei netten Gesprächen und einem gemütlichen Beisammensein aus. Wir freuen uns auf Ihren Besuch!



Anmeldung zum Newsletter der Kirchengemeinde unter: anmelden.ekeb.de

Spendenkonto: Volksbank Staufen
IBAN: DE11 6809 2300 0000 7642 05

Infos

GOTTESDIENST

Sonntag 10 Uhr

TAUFEN

Nach Absprache

ABENDMAHL

1. Sonntag im Monat

KIRCHENCHOR

donnerstags um 20.00 Uhr mit dem neuen Chorleiter
Peter Hoffmann

KINDERGOTTESDIENST

Quattro stagioni

16.03.19
09.30-11.30 Uhr

MINIMAX-GOTTESDIENSTE FÜR 1-5 JÄHRIGE

und ihre Geschwister, Eltern und Großeltern:
10.03.19
um 11.15 Uhr

DIENSTAGSRUNDE

08.01.19 (16 Uhr)

SPIELEABENDE

07.12.18 (17 Uhr)

MÄNNERSTAMMTISCH

19.12.18 Gasthaus Adler, Offnadingen
23.01.19 Heinehof, St. Ulrich
jeweils 20 Uhr

MÄNNERMORGENWANDERUNGEN

12.01. / 09.02.19
jeweils 8 Uhr

V.i.S.d.P. und Layout
Fritz Breisacher, Pfarrer

© Fotos: privat, pixabay